

## Todesanzeige und Danksagung

*Wenn die Kraft zu Ende geht,  
ist es kein Sterben,  
ist es ein Erlösen.*

In stiller Trauer und dankbar für die schöne gemeinsame Zeit, haben wir Abschied genommen von unserem lieben

# Ademaro Secchi

23. September 1913 bis 19. Dezember 2014

Nach einem langen, reich erfüllten Leben durfte er gut umsorgt und liebevoll begleitet in der Residenz VIVO friedlich einschlafen.

Ein herzliches Dankeschön geht an Frau Dr. Beatrice Würmli und an das Personal der Residenz VIVO für die fürsorgliche Betreuung.

Liebefeld, im Januar 2015

Marco Secchi  
Verwandte und Freunde